
Carissimi concittadini, è Natale. Auguri dunque perchè queste feste 
vi portino un po’ di serenità. Ne abbiamo tutti una grande necessità. 
Il 2012 è stato forse l’anno più diffi cile dal dopoguerra. La crisi si 
è fatta sentire, anche a Paderno, e in modo pesante. Non c’è stata 
una sola settimana durante la quale l’assessore ai servizi sociali non 
abbia dovuto occuparsi di qualcuno in diffi coltà. Anche nel 2012 
comunque,ai cittadini, sono stati assicurati i servizi promossi fi nora.
Auguriamoci dunque che il 2013 porti qualche speranza, quanto-
meno per i nostri giovani ancora in cerca di un lavoro, o di qualche 
possibilità che migliori la loro vita. 
A Paderno abbia fatto il possibile perchè tutto quello che avevamo 
in agenda, venisse realizzato. Il resto stiamo cercando di portarlo a 
termine, ma troppe volte le diffi coltà che le imprese stanno incon-
trando, sono diventate un ostacolo ai nostri programmi pronti alla 
realizzazione. E’ accaduto, anche se solo in parte, per il progetto 
di sistemazione del comparto stazione, che è comunque arrivato a 
buon punto. Parcheggi, pista ciclabile, collegamenti viabilistici; opere 
che sono già state concluse o stanno comunque per essere portate 
a termine.  E’ accaduto anche per il comparto di via Airoldi (ex Imec) 
dove, dopo la demolizione, non è seguito alcunchè. 
Qualche segnale, sostengono gli esperti, dice che la ripresa econo-
mica potrebbe non essere lontana, e potrebbe cominciare già nella 
seconda metà del 2013. Dobbiamo crederci e stringere i denti. 
Prima però, ci attendono due grandi appuntamenti. Le elezioni in 
Regione Lombardia. Le elezioni per chi dovrà governare l’Italia. Qui 
vi dico solo: prima che il prossimo numero di questo periodico arri-
vi di nuovo nelle vostre case, in entrambi i casi avremo già votato. 
Nei mesi scorsi la disaffezione alla politica è stata grande. Adesso 
sembra che una bella fetta di italiani abbia ritrovato la voglia di di-
scutere e partecipare. Mi sembra un dato da sottolineare. Discutere, 

approfondire e votare sono gli 
esercizi fondamentali della de-
mocrazia. 
Senza tutto questo c’è solo il 
baratro dell’uomo solo al co-
mando, un ventennio tanto 
infausto che non vorremmo 
nemmeno più ricordare. E in-
vece dovremo farlo, per rac-
contare ai nostri fi gli e nipoti, 
che cosa, in morti e miseria, 
quel periodo che terminò con 
la guerra, ha portato all’Italia. 
Qualcuno dice che questa crisi 
ha creato una situazione simi-

AUGURI DI BUON NATALE E BUON ANNOAUGURI DI BUON NATALE E BUON ANNO
le a quella vissuta nel primo dopoguerra. Noi non c’eravamo, ma 
chi ne è stato testimone, ricorda che le diffi coltà furono tantissime. 
Come lo sono ora. Dal dopoguerra l’Italia uscì con la Costituzione, le 
regole, scritta insieme da tutti i grandi partiti. E con un grande slancio 
che poi diventò il boom economico. Con la globalizzazione trovare 
una via d’uscita che ridia lavoro a tutti, giovani e meno giovani, non 
sarà facile. Ma questa è l’unica strada che abbiamo per dare un futu-
ro a chi guarda a noi con speranza. 
Votare e decidere chi ci dovrà governare sarà dunque una decisione 
importante. Per questo mi auguro che a febbraio, quando si dovrà 
eleggere un nuovo Parlamento, i seggi di Paderno d’Adda siano 
strapieni, di cittadini che, nonostante le tante cose che vorremmo 
diverse, saranno in coda per dire col voto che la democrazia è par-
tecipazione. 
Buon Natale 
Buon Anno Nuovo

Il sindaco Valter Motta

INIZIATIVE NATALIZIE 
2012 

 
 
 
 
DOMENICA 9 DICEMBRE 
SCUOLA PRIMARIA, ORE 12.30 
PRANZO DEI NON PIÙ GIOVANI 

CON SCAMBIO DI AUGURI 
 

SABATO 15 DICEMBRE 
BIBLIOTECA, ORE 15.30 
LIBRI, GIOCHI E DISEGNI CON CHIARA 

SEGUIRÀ MERENDA NATALIZIA 
 

DOMENICA 16 DICEMBRE 
CENTRO STORICO, ORE 10.00-18.00 

NATALE SULL’ADDA 
MERCATINO A CURA DELLA PRO LOCO  

CON LA COLLABORAZIONE DI COMMERCIANTI PADERNESI,  

ASSOCIAZIONI LOCALI E SCUOLA PRIMARIA 
 

PIAZZA VITTORIA, ORE 10.00-18.00 

MOSTRA DI PRESEPI  
REALIZZATI DURANTE IL CORSO TENUTO DA ANDREA GASPARI 
 

PIAZZA VITTORIA, ORE 17.00 

PERCUSSIONISTI ANONIMI 
IN CONCERTO A CURA  

DELL’ASSOCIAZIONE ANTISOPORE MERCOLEDÌ 19 DICEMBRE 

PIAZZA VITTORIA, ORE 14.30 
UN ECO … NATALE 

SCAMBIO DI AUGURI CON I BAMBINI  

DELLA SCUOLA DELL’INFANZIA 
 

VENERDÌ 21 DICEMBRE 
SCUOLA PRIMARIA, ORE 15.30 

SCAMBIO DI AUGURI 

ALL’INTERNO “STORIE DI NATALE” 
A CURA DI ANTISOPORE 

 

DOMENICA 23 DICEMBRE 
CASCINA MARIA, ORE 17.00 

L’EPOPEA DEL FORTEPIANO  

CONCERTO DI GIANMARIA BONINO 

BRIANZA CLASSICA, I CONCERTI SVELATI IN  

PROVINCIA DI LECCO E MONZA BRIANZA. L’Amminis trazione Comunale 

augura a tu t t i  un fel ice S. Natale! 

@Paderno
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CONSIGLI COMUNALI 
Seduta del 24 ottobre che ha visto l’approvazione del PAES: Pia-
no d’Azione per l’Energia Sostenibile. 
Questo progetto riguarda tutti i comuni che fanno parte del Patto 
dei Sindaci, al quale il Comune di Paderno ha aderito il 2 aprile 
2012: si tratta di un’iniziativa di adesione per i sindaci dei comuni 
europei impegnati nella salvaguardia del clima attraverso azioni 
mirate di ammodernamento.
L’obiettivo di tale progetto è quello di ottenere entro il 2020 una 
riduzione delle emissioni di gas inquinanti del 20% ed è raggiun-
gibile solo attraverso progetti e azioni specifiche, derivanti dallo 
studio svolto sul territorio da parte di un gruppo di specialisti, che 
ha evidenziato i punti di forza e quelli su cui dedicare le maggiori 
attenzioni. 
Altro scopo della ricerca è quello di rimpiazzare gradualmente 
le fonti di emissioni nocive con apparecchiature funzionanti gra-
zie alle energie rinnovabili.Gli altri punti discussi nell’Ordine del 
Giorno hanno riguardato rispettivamente le modifiche al Regola-
mento Edilizio Comunale: piccoli cambiamenti non fondamentali 
all’ossatura già costruita nel 2009; la dismissione di Ecosystem, 
con conseguente versamento della quota di proprietà a ciascun 
comune. Al Comune di Paderno, proprietario del 2,52% della 
somma totale spetterebbe una quota vicina alle 29.329 Euro. 
L’ultimo punto ha previsto l’approvazione per l’Esercizio del siste-
ma di videosorveglianza del Comune nel quale, ferme restando le 
norme generali che regolamentano l’approccio unico tra i comuni, 
sono state aggiunte due modifiche: la videosorveglianza contro 
il deposito abusivo dei rifiuti e l’utilizzo di telecamere mobili per 
determinate utilità. Questo provvedimento non impone l’instal-
lazione dei cartelli che informano sulla presenza di telecamere.

ISOLA ECOLOGICA
Nuovo ingresso con regolamentazione 
informatica per la piazzuola ecologica 
di Paderno d’Adda. Dal 12 gennaio, 
l’accesso all’isola di via delle Brigole 
sarà possibile solo con la Carta 
Regionale dei Servizi (quella utilizzata 
anche per la sanità). Il badge dovrà 
essere inserito nella colonna che 
sosterrà la sbarra, consentendone il 
sollevamento. 
Come ha spiegato Valentino 
Casiraghi, assessore all’ambiente, 
nel consiglio comunale del 27 
novembre a Cascina Maria, l’accesso 
sarà consentito ai soli residenti. Alle 
aziende verrà rilasciata una scheda 
speciale, sulla quale saranno indicati 
i materiali che gli operatori della 
fabbrica non potranno depositare. 
“Le imprese che si occupano di 
manutenzione del verde o lavorano 
nell’edilizia – ha precisato Casiraghi 
per esemplifi care il funzionamento 
della piazzuola – non potranno 
lasciare erba o macerie. Gli operatori 
di Silea (ai quali è affi data la gestione 
dell’isola) potranno peraltro chiedere 
di verifi care se il badge corrisponde 
alla carta di indentità. Il nostro 
obiettivo – ha concluso Casiraghi 
rispondendo alle domande di Matteo 
Crippa, consigliere di “Paderno per 
la libertà “(minoranza) - è quello di 
migliorare, con un maggior controllo, 
la qualità dei rifi uti che vengono 
conferiti, diminuendo anche le 
quantità”. 

Seduta del 27 novembre nella quale si è discussa la gestione 
associata  del Centro Sistema Territoriale e della rete informatica 
sovracomunale: in ottica contenimento dei costi e facilità di tra-
smissione dati e informazioni, si era deciso di utilizzare uno stes-
so software informatico tra comuni, ma la proibizione a creare 
consorzi (anche di carattere informatico) prevista dalla Spending 
Review obbliga Paderno a rivedere la struttura, tramutandola in 
“Convenzione tra enti” nel quale tutti i comuni promuoveranno 
un bando di gara tra fornitori di software. All’atto pratico non 
cambia nulla, solo la forma giuridica dell’ente e il suo statuto.
Nel quarto punto si è parlato del fatto che la modifica allo sta-
tuto di Silea S.p.A. porterà tale società alla gestione “in house”, 
cioè senza delegare a società esterne, della raccolta rifiuti (secco, 
umido, ecc..) e loro smaltimento, dellla pulitura dei pozzetti, della 
gestione dell’area ecologica. Il contratto di servizio ricalca quindi 
quello già esistente.
L’ultimo punto ha trattato l’approvazione alle modifiche al rego-
lamento per la disciplina dell’accesso al centro di raccolta rifiuti, 
modalità di conferimento e criteri di raccolta e gestione: la modi-
fica più rilevante riguarderà la regolamentazione di accesso all’i-
sola ecologica: ingresso automatizzato mediante Carta Regionale 
dei Servizi (predisposta automaticamente dal Comune), potranno 
occupare l’area interna cinque utenze alla volta e l’accesso sarà 
riservato solo ai cittadini che pagano la tassa per i rifiuti a Pa-
derno. Per le imprese verrà predisposta una tessera ad hoc che 
regolerà, oltre agli accessi, anche cosa si potrà smaltire presso il 
centro di raccolta e cosa invece andrà smaltito indipendentemen-
te. Questa serie di accorgimenti porterà a una gestione più fluida 
degli accessi, un maggior controllo da parte dell’incaricato e an-
che la possibilità in chiave futura di studiare eventuali modifiche 
agli orari di apertura.

Nevicherà questo inverno? Speriamo di si, come è brevemente ac-
caduto il 14 dicembre scorso in montagna, vorremmo aggiungere, 
per le riserve idriche, per gli sciatori, per il paesaggio.
Ma se i soffi ci fi occhi cadranno ancora anche in pianura? E a Pa-
derno, che fare?
C’è un vecchio proverbio che recita: sotto la neve c’è il pane. Era 
riferito al grano che germogliava protetto dalla neve. 
E quindi ben venga.
In questa occasione vorremmo però parlare solo di neve nel centro 
abitato.
Le previsioni metereologiche fanno ormai parte delle vita quotidia-
na: TV, radio, giornali, bollettini della Protezione Civile ci fanno il 
quadro, ormai sempre con maggior precisione, del tempo che verrà.
Pertanto, così come ascoltiamo le notizie per programmare il fi ne 
settimana (week end), impariamo anche ad ascoltare i messaggi 
per determinare comportamenti in caso di previste e soprattutto 
abbondanti nevicate.
Ci permettiamo di suggerire qualche consiglio:
- facciamo un minimo di scorta nei nostri frigoriferi, al fi ne di evita-
re la spesa settimanale proprio quando ci sarà l’annunciata neve;
- utilizziamo i mezzi pubblici per recarci al lavoro oppure aggre-
ghiamoci ad amici, conoscenti, colleghi; abbiamo pure la fortuna di 
avere una stazione ferroviaria.
- lasciamo possibilmente le strade e le piazze libere dalle autovet-

ture, in particolare nei punti più stretti del paese.
Gli spazzaneve faranno quello che devono, ma cerchiamo di age-
volare il loro lavoro.
Andiamo in centro paese a piedi, magari con i fi gli equipaggiati 
come per sciare, a fare la spesa.
Nonostante la chiusura di diversi negozi, Paderno offre ancora la 
possibilità di acquistare beni di ogni genere: pane, pasta, carne, 
giornali, fi ori eccetera. Offre servizi, posta, banca, lavanderia, e luo-
ghi di ritrovo, biblioteca, bar, centro sportivo, oratorio.
Per ultimo rammentiamo che il Regolamento di Polizia Urbana, 
votato dal Consiglio Comunale il 29 novembre 2005, considerati 
anche i suggerimenti legislativi ed i comportamenti storici, prevede 
che la pulizia davanti alle abitazio-
ni e ai negozi sia effettuato dai 
proprietari.
Infi ne: portiamo pazienza, soli-
tamente nell’arco di 2/3 giorni 
la neve si scioglie. Guardiamo 
piuttosto i nostri bambini e 
condividiamo con loro la gioia 
della bianca coltre.  

IN CASO DI NEVE: ISTRUZIONI PER LA “SOPRAVVIVENZA”
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ORARI DI APERTURA DEL CENTRO DI RACCOLTA RIFIUTI

PERIODO INVERNALE dal 01 ottobre al 30 Aprile
avrà i seguenti orari di apertura:
Lunedì dalle 14:00 alle 16:00;
Mercoledì dalle 14:00 alle 16:00;
Sabato dalle 10:00 alle 12:00 e dalle 13:00 alle 16:00.

PERIODO ESTIVO dal 01 Maggio al 30 settembre
avrà i seguenti orari di apertura:
Lunedì dalle 14:00 alle 16:00;
Mercoledì dalle 14:00 alle 17:00;
Sabato dalle 10:00 alle 12:00 e dalle 14:00 alle 18:00.
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Natale anticipato a Paderno d’Adda, dove l’amministrazione 
comunale ha organizzato una festa per augurare buone feste agli 
over sessanta. Oltre ottanta i cittadini che si sono seduti a tavola col 
sindaco, Valter Motta, il parroco don Antonio Caldirola e suor Oriana. 
Numerosi gli amministratori presenti e i volontari dell’Auser. Tra loro 
Antonia Fumagalli, che gestisce il servizio di telefono amico Auser e 
che gli anziani hanno potuto conoscere.  
Un piccolo angelo come segnaposto natalizio, centro tavola e 
decorazioni sui tavoli preparati dalla Dussman Service, azienda 
che gestisce ora il pranzo per gli alunni presso le scuole elementari 
Leonardo da Vinci. Ad occupare ben quattro tavoli erano peraltro 
anche i regali che, generosissimi, commercianti, imprenditori e cittadini 
di Paderno avevano voluto consegnare a Marinella Corno, assessore ai 
servizi sociali, come regali per i cittadini. I fondi raccolti in cambio sono 
stati  destinati all’oratorio, alla Caritas e al “Granaio”. Un pomeriggio 
di grande allegria, con un video di canzoni anni cinquanta e i dischi che 
Franco Zeliani, aveva preparato per il pomeriggio di festa. 
“È l’occasione che abbiamo ogni anno per incontrarci prima di 
Natale e alla quale non rinunceremo mai – ha detto il sindaco, 
ringraziando in particolare gli amministratori che si erano dati da 
fare. L’assessore Corno ha invece redatto una lettera che invierà a chi 
ha voluto rendere questa festa ancora più bella. 

Ai commercianti, imprenditori e cittadini di Paderno che, 
col loro aiuto, ci hanno aiutato a costruire la grande festa 
per i nostri anziani. 

Cari amici, mi permetto di chiamarvi così anche se molti di voi li 
incontro solo per occasioni come questa. 
L’entusiasmo con cui ho cominciato a scrivere questa lettera è det-
tato dal grande successo che la festa del 9 dicembre ha ottenuto. 
Noi, ovvero l’amministrazione comunale, avevamo fatto il possibile 
per organizzarla nel modo migliore, ma senza il vostro aiuto e i regali 
che, grazie a voi, abbiamo potuto consegnare ai nostri concittadini 
con i capelli bianchi, non sarebbe riuscita bene come potrete consta-
tare chiedendo a chi vi ha partecipato. 
Tutto è stato perfetto. Anche quelle due ore in cui, con una sorta 
di tombola, abbiamo potuto donare il molto che voi aveva genero-
samente offerto. E’ stato il valore aggiunto che ci ha consentito di 
vedere i nonnini tornare a casa felici. Tutti hanno avuto qualcosa. 
Nessuno è rimasto a mani vuote. Senza di voi non ci saremmo riu-
sciti. Questa giornata che viene organizzata ogni anno, deve dare un 
po’ di gioia a chi ci ha dato molto. 
Se messo a confronto con quello che tutti noi abbiamo ricevuto da 
mamme, papà, nonne e nonni, quello che facciamo è davvero po-
chissimo. Lo facciamo col cuore. La musica del signor Zeliani, i video 
di Francesca con le canzoni anni venti-sessanta, il pranzo preparato 
dalla società Dussmann Service. Tutto è stato perfetto. 
Ai tavoli con noi c’erano anche il parroco e il sindaco. C’erano dun-
que le autorità riconosciute dalla nostra comunità. 
I fondi raccolti sono stati destinati al Granaio, all’Oratorio e alla Ca-
ritas, istituzioni che aiutano chi è stato meno fortunato, e i ragazzi, 
ovvero il futuro della nostra comunità. 
Volevo dirvi che, per tutto questo, vi ringrazio di cuore e non fi nirò 
mai di farlo. Grazie, a nome di tutti, per la vostra generosità. 

Marinella Corno, assessore ai servizi sociali
del Comune di Paderno d’Adda

LA FESTA DEGLI ANZIANI
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

NATALE 2012
Dimostrando grande sensibilità, 

molti commercianti e imprenditori hanno 
voluto rendere la nostra festa ancora più 

piacevole.

RINGRAZIAMO CON CALORE 
A NOME DI TUTTI:
BANCA POPOLARE DI MILANO

BARELLI RINALDO
BECCOFINO

BERETTA PIERA
“DACCI UN TAGLIO”DI BRAMBILLA MARTINA 

C.B.M. S.R.L.
COOPERATIVA CONSUMO LA FRATELLANZA

FACCHINETTI  DORA
FARMACIA DEL PONTE

“IL CANTINONE” DI FRIGERIO LUIGIA MARIA 
LAMA DI GENGA AGROALIMENTARE 

DI GIUSEPPE CATALDI
M.T.P MANIFATTURA TESSILE PADERNO

MARRA GIUSEPPE
MEZZOPIENO

ORTOPEDIA “LA GENZIANELLA”
PASTICCERIA PONTIGGIA

 PIZZERIA OASI 2
PIZZERIA SANTA MARIA
RISTORANTE TOSCANO

SANGALLI CESARE
TRICOT CHIC

VETTA ARISTON
VINI RIZZI

Si ringraziano inoltre: 
Luciana Delfi no, Francesca Perego, 

Franco Zeliani.
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Genitori non si nasce

Ambrogio Amati: il nuovo libro

Genitori non si nasce. Dobbiamo 
sempre ricordare che ogni famiglia 
è diversa; e che se non entri con la 
curiosità di conoscerla e capirla, ri-
schi di fare il moralista”. Così Laura 
Formenti, meratese, docente di psi-
copedagogia all’Università Bicocca 
di Milano, ha aperto a Cascina Ma-
ria l’incontro promosso da Annaro-
sa Panzeri, assessore alla cultura, in 
collaborazione con “La Semina”. 
Tema da discutere “Genitori e figli, 
come crescere insieme”. 
Un incontro molto partecipato, so-
prattutto grazie alla relatrice, brava 
nel mettere a proprio agio chi stava 
ad ascoltarla ed è poi intervenuto 
con naturalezza. Approfondendo 
comunque gli argomenti sui quali 
aveva bisogno di chiarire i propri 
dubbi.
“Cominciamo col dire che la ge-
nitorialità non esiste, perchè figli 
e genitori sono persone concrete 
– ha esordito la docente – dobbia-
mo chiederci allora che cosa vuol 
dire crescere insieme, dunque cre-
scere anche per l’adulto. I genitori 
devono essere attenti ai cosiddetti 
momenti di crisi nel rapporto con 
i figli. Io lo considero un segna-
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le interessante: significa che nella 
relazione qualcosa sta cambiando, 
forse sta crescendo”. 
La dottoressa Formenti ha poi preso 
in considerazione la differenze tra i 
diversi momenti storici. “Quando 
diventi genitore - ha spiegato – 
spesso vedi un neonato per la pri-
ma volta. Non sai cosa fare. Fino 
a cinquant’anni fa c’era la famiglia 
allargata. In Africa dicono che - per 
crescere un bambino ha bisogno 
dell’intero villaggio. Ora i genitori 
sono caricati di molte responsabili-
tà, e spesso sono soli. Accade che, 
con qualche ragione, vogliano in-
terloquire con insegnanti o istitu-
zioni, ma in queste categorie, c’è 
anche chi ritiene pericoloso un ge-
nitore che pensa. Dobbiamo invece 
creare sempre situazioni nelle quali 
si possa aprire il confronto”. 
Queste le “aree” nelle quali la rela-
trice ha diviso il percorso che aiuti 
genitori e figli a crescere insieme. 
In una famiglia dobbiamo crescere 
insieme, da soli non si ottengono 
grandi risultati. Scuola e famiglia 
devono rimanere ambiti con rela-
zioni diverse. Per capire se un fi-
glio sta crescendo c’è un metodo 

infallibile: come genitore ti senti 
in crisi. “Fondamentale – ha con-
cluso la Formenti prima di aprire il 
dialogo con i genitori – è capire la 
relazione autonomia-dipendenza 
dei nostri figli. Dobbiamo lasciare 
che si prendano le loro responsabi-
lità e, soprattutto, rispettarli rico-
noscendo la loro integrità. Spesso 
prevalgono le regole, ma è soprat-
tutto necessario capire chi abbiamo 
accanto”. 
Lungo e appassionato il dibattito, 
continuato fino alle 23,30. 

Un libro da presentare, “Il mio destino è Amore, l’affascinante 
storia di Camilla Bravi, edito da Ancora, ma anche molti amici 
da incontrare. Per Ambrogio Amati, autore del bel libro sulla 
Bravi, raccontare la storia di questa donna è stato un po’ anche 
il ritorno a casa, “Siamo particolarmente orgogliosi di accogliere 
qui Ambrogio, col quale abbiamo condiviso pezzi di vita e di 
affetti – ha detto Annarosa Panzeri, assessore. “Nel titolo c’è un 
aggettivo, affascinante. Ci spieghi perchè lo hai scelto?” 
Da qui Sergio Perego, giornalista, è partito per l’intervista all’ex 
concittadino. 
Giornalista pure lui da molti anni, poi fondatore di “XComunicare”, 
autore di libri, Amati è entrato subito nel vivo della storia. “Ho 
cominciato a leggerla nel 1996, quando qualcuno mi aveva 
consegnato il diario e l’autobiografia della Bravi. Per accettarne 
alcuni passaggi è stato necessario del tempo. L’ho dato alle 
stampe solo quando io stesso mi sono detto. Mi piace. Prima non 
avrei potuto farlo”. 
Tra Amati e Perego, un’ora di dialogo, sui momenti più importanti 
della storia di Camilla. Vissuta un secolo fa, ma con una vita, 
attualisssima. Una escort di un secolo fa, come qualcuno ha 
scritto nelle recensioni. Una situazione difficile, forse ancora di più 
se vissuta partendo da Ambivere, piccolo paese della provincia di 

Bergamo. Con grandi slanci e amori, sogni e depressioni, il cinema e 
il teatro, anche con  grandi attricì come Emma Grammatica. 
E moltissimo altro, fino alla vita dedicata alla fede. 
Il sindaco Valter Motta, ha regalato all’autore, un libro sulla storia 
del paese in cui è nato, e dove ancora vive la sua famiglia.
I proventi del libro verranno destinati all’associazione di suor Marcella 
Catozza, francescana che in una bidonville di Port au Prince, capitale 
di Haiti, ha costruito una scuola. Adesso vuole costruire anche un 
asilo. Regalo di Natale migliore non si potrebbe fare. 
La Pro Loco, che insieme al Comune aveva organizzato l’incontro, 
lo proporrà durante le feste natalizie in piazza del municipio.
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